



viernes 11 de septiembre de 2020

El Teatro Unión Tejina reinicia la programación presencial con el estreno de un musical familiar

Habemus Teatro presentará por primera vez, el próximo 12 de octubre, la obra 'Librería de Fantasía'



El Teatro Unión Tejina, dependiente de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, reiniciará la programación presencial a partir del próximo sábado, 12 de septiembre, con el estreno del musical Librería de Fantasía, de Habemus Teatro. Será a partir de las 18:00 horas.

Se trata de un musical dirigido a toda la familia que narra el cierre de la librería Fantasía después de tres generaciones familiares al frente del negocio. Sus empleados tratarán de impedirlo y, para lograrlo, contarán con la ayuda de los personajes de las historias que encierran los libros. La magia formará parte del espectáculo desde el primer momento.

La concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, Yaiza López Landi,

pone en valor el trabajo desarrollado desde el Consistorio durante estos últimos meses para encontrar soluciones que permitan mantener la actividad cultural del municipio. "La cultura es un bien de interés general y más en una situación tan compleja como la que vivimos y por eso nos esforzamos por apoyar al sector y fomentar la actividad", señala López Landi. "Un buen ejemplo es la creación de una programación online que ha permitido, en el caso del Teatro Unión Tejina por ejemplo, ofrecer cada semana actuaciones a través de sus redes sociales, manteniendo viva su actividad", comenta.

Esta vuelta a la normalidad está marcada por estrictos protocolos sanitarios y de seguridad. Yaiza López Landi explica que el Teatro Unión Tejina cuenta con un protocolo consensuado con la Red de Teatros de España, y el Gobierno de Canarias, además de haber sido cotejado con el Teatro Leal, para contar las máximas garantías.

Una de las medidas más importantes es la limitación del aforo para cumplir con las medidas de distanciamiento social, pasando de 278 plazas a 113. También es obligatorio el uso de la mascarilla y el gel higienizante. Además, las puertas del Teatro se abrirán 45 minutos antes del inicio del espectáculo. Asimismo, los accesos y salidas del espacio cultural estarán señaladas y se realizarán de forma independiente; también se adecuarán los espacios comunes, como los aseos

Por otro lado, las compañías y los artistas están sometidos a medidas específicas, como la de acceder a la zona de público solo cuando sea necesario o desinfectar cualquier material que se traiga desde el exterior.

Las entradas pueden adquirirse al precio de diez euros en la taquilla del Teatro dos horas antes de la representación o de forma anticipada en la librería Aldayo, de Tejina.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Programación de septiembre

La programación del Teatro continúa el día 19, a las 18:00 horas, con el espectáculo *Hogar, dulce hoga*r, de Títeres Tragaluz. Una obra de marionetas que cuenta la historia de Leo, un gato que ve cómo la inesperada visita del pequeño roedor Antón lo dejará en evidencia ante la entrañable abuela con la que vive.

Por último, el sábado 26 de septiembre, a partir de las 20:30 horas, el Teatro Unión Tejina acoge la adaptación de Idaria Santana del aclamado musical *Cabaret*. En esta versión de la artista canaria, el personaje de Puñetero man, interpretado por Rocardo Koll, provocará al público para hacerlo reflexionar sobre la sordera de una sociedad incapaz de reírse de sí misma. También intervendrá la actriz Gloria Rubi.